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VERBALE n.1 A.S. 2023/2024 

CONSIGLIO d’ISTITUTO 

 

 

Il giorno 16 gennaio alle ore 17.00,  si è riunito presso l’Aula Magna della 

Scuola Secondaria di Candiolo il Consiglio di Istituto con il seguente O.d.G.: 
 

 

1. Verbale seduta precedente 

2. Adesione al Programma Nazionale “Scuola e competenze” 2021-2027 

3. P.N.R.R. - Azioni di potenziamento delle competenze Stem e multilinguistiche 

4. P.N.R.R. - Formazione del personale scolastico per la transizione digitale 

5. Modifiche al regolamento di Istituto – Regolamento per l’utilizzo dei dispositivi 

    digitali personali degli alunni 

6. Aggiornamento PTOF 

7. Varie ed eventuali 
 

Sono presenti i seguenti componenti: 
 

n. Nominativo componente presente assente 

              

1. 1 Armentaro Tiziana docente X  

2. 3 Campi Nunzia genitore X  

3. 4 Caprio Pietro docente X  

4. 5 Chiesa Serena docente X  

5. 6 D’Andretta Celeste docente X  

6. 7 Di Lorenzo Elvira genitore               X 

7. 8 Golzio Donata Antonella docente X  

8. 9 Mattucci Stefano docente X  

9. 1

0 

Pappalardo Salvatore ATA   trasferito 

10. 1Petrelli Katia genitore X  



1 

11. 1
2 

Pittavino Elisa genitore X  

12. 1
3 

Riccio Giuseppina genitore X  

13. 1
4 

Roccaforte Giovanni ATA X  

14. 1
5 

Sintajova Miriam genitore             X 

15. 1
6 

Squadrone Maria Grazia docente X  

16. 1
7 

Staglianò Jessica genitore               X 

17. 1
8 

Tolosano Lidia docente X  

18. 1
9 

Gambellini Luca Dirigente Scolastico X  

 

Presiede la seduta il Dirigente Scolastico, Prof. Gambellini Luca. 
 

1. Verbale seduta precedente 

Il Dirigente Scolastico legge il verbale della seduta precedente ((22 Giugno 2023) e 

chiede ai membri del Consiglio d’Istituto di esprimersi in merito alla delibera. 

  

Il Consiglio approva all’unanimità la delibera n. 71. 
 

 

2. Adesione al Programma Nazionale “Scuola e competenze” 2021-2027  
 

Il Dirigente illustra i contenuti del Programma Nazionale con valenza settennale 

articolato su obiettivi specifici di apprendimento permanente e improntato su attività 

inclusive e di qualità volte a favorire gruppi svantaggiati e rivolto anche alla prima 

infanzia. Si evidenzia che si tratta di una delibera generale, non specifica, necessaria 

per agevolare la partecipazione a successivi progetti mirati che potranno essere 

realizzati nell’arco temporale 2021 – 2027. 

Il programma prevede progetti con il coinvolgimento di esperti e tutor e percorsi 

strutturati sulle 30 ore da effettuarsi in orario prevalentemente extrascolastico. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità la delibera n. 72. 
 

 

3. P.N.R.R. - Azioni di potenziamento delle competenze Stem e multilinguistiche 

 

Il Dirigente espone il Piano Nazionale di ripresa e resilienza per il potenziamento 

delle Competenze STEM e multilinguistiche.  Il progetto è destinato a finanziare 

percorsi/progetti per gli alunni e formazione per gli insegnanti. La proposta riguarda 

tutti gli ordini di scuola. 



Entro il giorno 8 febbraio 2024 l’IC Candiolo provvederà alla compilazione di una 

proposta di progetto sulla piattaforma del Ministero dell’Istruzione e del Merito-

FUTURA PNRR per gestione progetti. - se verrà autorizzato e approvato si dovrà 

realizzare nell’a.s. 2024/25 entro maggio 2025.  

La proposta di progetto prevede due linee: 

LINEA DI  INTERVENTO A PER ALUNNI   

per un totale di 74.062,72 euro  

Sono previsti percorsi stem/ coding / intelligenza artificiale/innovazione digitale 

con durata da un minimo di 10 ore a un massimo di 30 ore, da realizzare in orario 

curricolare o extracurricolare, a classi aperte o singole.  

E’ prevista la presenza di un ESPERTO  e di un TUTOR. 

 I TUTOR potranno alternarsi, in modo da spartirsi l’impegno e il lavoro, in ore 

aggiuntive ( retribuite). Si prevedono percorsi per CERTIFICAZIONI 

LINGUISTICHE in orario extrascolastico. 

LINEA DI INTERVENTO B PER DOCENTI  

per un totale 22.270,72 euro.  

Sono previsti corsi di formazione su base volontaria, corsi annuali di formazione 

linguistica per docenti non di lingua straniera per ottenere certificazioni B1 B2 C1 

C2, corsi di italiano con L2 PER STRANIERI e corsi CLIL. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità la delibera n. 73. 
 

 

4. P.N.R.R. - Formazione del personale scolastico per la transizione digitale 

 

Il Dirigente illustra le proposte presenti all’interno del PNRR legato alla formazione: 

-PERCORSO PER DOCENTI E PERSONALE ATA 

  per un totale di 64.812,63 euro 

Sono previsti percorsi per almeno 15 docenti in presenza, on-line e misti coordinati da 

un formatore e con attestato finale. 

Si prevedono inoltre laboratori sul campo, in presenza, di mentoring, tutoring, 

coaching…con workshop per gruppi anche solo di 5 partecipanti (nella misura del 

30%). Si tratta di una formazione necessaria per utilizzare al meglio gli ambienti 

digitali allestiti con il precedente PNRR. 

-realizzazione di comunità di pratiche per l’apprendimento, gruppi di lavoro e di 

stimolo per le attività di formazione. 

È prevista la presenza di ESPERTI esterni e  tutor. 

Verrà fatto un sondaggio tra i docenti per comprendere quali opzioni scegliere. 

Il percorso dovrà essere attuato entro settembre 2025. 

Il Dirigente precisa che la formazione per i docenti non può essere imposta e deve 

rientrare nelle 40 + 40 ore. 
 

Il Consiglio approva all’unanimità la delibera n. 74. 
 

 

 

 

 

 



5. Modifiche al regolamento di Istituto – Regolamento per l’utilizzo dei 

    dispositivi digitali personali degli alunni 
 

Il Consiglio si confronta sull’utilizzo dei dispositivi elettronici personali in classe a 

scopo didattico. Si ammettono notebook e tablet mentre gli smartphone devono 

rimanere in cartella spenti e possono essere utilizzati solo in casi eccezionali e 

limitatamente a situazioni specifiche da valutare di volta in volta da parte docente. 

La modalità BYOD (utilizzo del device personale) è consentita solo ed unicamente per 

scopi didattici con accesso solo alla rete della scuola su autorizzazione dell’insegnante. 

È vietato scaricare, registrare video o foto al di fuori di un progetto condiviso e l’uso 

improprio viene sanzionato in base alla gravità del fatto. (nota, Consiglio di classe 

straordinario e convocazione della famiglia). Per il reato penale occorre rivolgersi alle 

autorità competenti.  

Un genitore chiede spiegazioni sulla necessità di regolamentare l’utilizzo di “strumenti 

compensativi” comunque indispensabili per studenti DSA o per alunni con 

programmazioni individualizzate e condivise dal team e dalle famiglie. 

Il Dirigente specifica che la discussione intende solo regolamentare le modalità 

dell’utilizzo di device e il professor Caprio sostiene che sarebbe bene non diffondere 

l’uso di dispositivi personali favorendo piuttosto quelli presenti nella scuola. 

Anche la signora Pittavino, pur riconoscendo l’utilità del device come strumento di 

supporto nei compiti e nello sudio a casa, concorda  con la posizione del professore. 

Il professor Mattucci concorda con gli interventi dei colleghi evidenziando il rischio di 

un’eccessiva dematerializzazione. L’utilizzo dovrebbe essere saltuario e non diventare 

routine. 

La signora Campi rimarca l’utilità del pc in alcune materie mentre in altre non 

indispensabile. 

La signora Pittavino sottolinea poi l’importanza di creare pari opportunità affinché tutti 

gli alunni, indistintamente, possano avere le stesse possibilità di accedere ai dispositivi. 

La professoressa Squadrone ritiene che il digitale possa ampliare il divario tra i diversi 

alunni. 

    

           Il Consiglio approva la delibera n. 75 con 13 favorevoli e 1 contrario. 
       
Alle 18.46 la sig. Campi lascia la riunione. 

 

6. Aggiornamento PTOF 

 

Il Dirigente illustra le modifiche apportate al PTOF 2022-2025 con le integrazioni 

legate al CLIL e al PNRR per le competenze Stem e multilinguistiche. 

Emerge la proposta di rinnovare il consiglio comunale per ragazzi e l’offerta di attività 

di cineforum, arte, musica volte a creare benessere. 

Si evidenziano i percorsi strutturati per potenziare le competenze digitali, i progetti 

mirati contro la dispersione scolastica o il bullismo e orientati a favorire l’inclusione. 

Si confermano gli orari dei plessi. 

Viene illustrato l’accreditamento alla proposta ERASMUS per facilitare finanziamenti 

rivolti alla formazione di docenti e studenti della secondaria ed eventualmente della 

primaria. 



Si inserisce il progetto di GIOCOLERIA previsto per tutti gli alunni della scuola 

Primaria di Castagnole. 
 

Il Consiglio approva all’unanimità la delibera n. 76. 
 

7. Varie ed eventuali 

 

Il Dirigente sottopone nuovamente al Consiglio la piattaforma ministeriale 

IDEARIUM già oggetto di confronto sia tra i membri del Collegio sia tra i componenti 

del CdI. Dopo un’attenta analisi, il dottor Gambellini rassicura sulla trasparenza della 

piattaforma specificando che è presente un codice etico in grado di tutelare i donatori 

consentendo se apparire oppure no e garantendo dunque la privacy del singolo.  

È possibile far in modo che i progetti con valenza didattica vengano esclusivamente 

pianificati e proposti dalla scuola escludendo promotori esterni per garantire maggior 

controllo e trasparenza alle famiglie. Si tratterebbe comunque di cifre contenute.  

 

           Il Consiglio approva la delibera n. 77 con 11 favorevoli e 2 astenuti. 
      
Infine la professoressa Squadrone sottolinea l’importanza di regole chiare in merito 

all’abbigliamento sportivo previsto per l’ora di Educazione Fisica alla Scuola Media 

di Primo grado. 

Il Consiglio concorda sull’importanza di stilare un comunicato ufficiale rivolto alle 

famiglie e agli studenti, da inserire poi nel Regolamento d’Istituto, dove si richiede un 

abbigliamento da utilizzare in palestra nel rispetto del decoro e dell’igiene personale. 

In chiusura la signora Pittavino chiede chiarimenti in merito all’Indirizzo musicale e il 

Dirigente spiega che potrebbe essere attivato contemporaneamente alla Media di 

Candiolo e Piobesi per gli studenti che eventualmente lo richiederanno. 

 

La riunione si conclude alle ore 19.20. 

                                                                                    

Il Presidente   

Katia Petrelli                                                                               

Il verbalizzante 

Donata Antonella Golzio 


